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Il "'iOl9der BeHagen zu der.. Stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANF,RAGE 

der Abgeordneten Brandstätter 

und Genossen 

an den Bundesminister :für Land- und Forstvirtschaft 

betreffend Abbau der Milchpreisstützung 

Sie haben im Fernsehen am 30Juni 1976 erklärt, daß 

seitens der Bundesregierung daran gedacht wird, 

die staatliche Milchpreisstützung abzubauen,um 

das Budget zu entlasten o Eine derartige Maßnahme 

,vürde verschiedene Probleme aufw·erfen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- "und Forstwirtschaft folgende 

An f' r ag e : 

1) Um welchen Betrag wUrden sich die Preise der 

. einzelnen Hilch- und Molkereiprodukte auf'grund 

des Abbaues de:-.. ... staatlichEm Milchpreisstützung p 

wie Sie il:m ang.3kündigt haben, "erhlshen ? 

2) 'vie würde sich diese Preiserhöhung bei. den. einzel

nenProdu!cten auf' den Exportbzw o die erforderli

chen Exportstützungen auswirken? 

.3) Haben Sie berechnen lassen, .. welche Auswirkungen 

die Erhöhung das Butterpreisesauf den Inlands

absatz in: Anbetracht der Ausweichmöglichkeit aUf'f/' / .. 

andere Fette haben ivürde? 1/ 
'-'--
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